
Die Novelle der StVO wurde im Juli auf Grund von Formfehlern aufgehoben und der veränderte 
Bußgeldkatalog ist seitdem nicht mehr anzuwenden. Wir fragen daher die Stadtverwaltung:   
 

1. Wie viele Bußgeldbescheide wurden von April bis Juli nach der neuen 
Bußgeldverordnung erlassen?   

2. Wie viele Bußgeldbescheide wurden in Folge der Aufhebung des Bußgeldkataloges 
aufgehoben?   

3. Wurden die ausgefertigten Bußgeldbescheide nach Aufhebung des 
Bußgeldkataloges generell auf Rechtmäßigkeit überprüft oder lediglich im Falle eines 
Einspruches?  
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